

Título: **Se confirmó lo peor: Musiala sufrió una fractura de peroné**



SE PREVÉ QUE LA RECUPERACIÓN SEA "PROLONGADA".

Se confirmó lo peor: Musiala sufrió una fractura de peroné

MUNDIAL DE CLUBES. *El centrocampista tendrá que ser operado en Alemania.*

Bayern Múnich confirmó que el centrocampista Jamal Musiala enfrenta una recuperación "prolongada" tras fracturarse la pierna en su colisión con el portero del Paris Saint-Germain, Gianluigi Donnarumma, en el Mundial de Clubes.

Según informó el equipo alemán, ayer domingo por la mañana Musiala voló a Múnich para someterse a una cirugía por la lesión que sufrió en la derrota del sábado ante el PSG en los cuartos de final.

El Bayern Múnich informó que los médicos encontraron que Musiala "sufrió una fractura del peroné (hueso en la parte inferior de la pierna) asociada con una dislocación del tobillo."

"Esta grave lesión y el prolongado tiempo de inactividad son un verdadero shock para Jamal y para todos nosotros", expresó en un comunicado Max Eberl, miembro de la junta deportiva de Bayern.

"Jamal acaba de regresar de una lesión y ahora estará fuera por otro largo período. Recibirá todo lo que necesite de nosotros. Lo apoyaremos intensamente, estaremos a su lado y ya esperamos con ansias cuando vuelva al campo", agregó el club.

CRÍTICAS

Manuel Neuer, portero del Bayern Múnich, criticó este sábado a Gianluigi Donnarumma, guardameta del PSG, por la jugada que acabó en una grave lesión de Jamal Musiala.

"Con Jamal, obviamente es una situación en la que se asume un cierto riesgo. Fue una situación en la que no creo que fuera estrictamente necesario entrar así. Cruzamos los dedos para que la lesión no sea muy grave, aunque seguramente lo será, por lo que veo", dijo a los medios tras el partido.

"Sí, definitivamente fue una decisión arriesgada. Simplemente aceptas la lesión de tu oponente, incluso podría ser la de un compañero, simplemente la aceptas y luego no pasa nada. Así que me acerqué a él y le dije: '¿No quieres ir allí ahora, ya que acaba de llegar el descanso?'. Jamal está allí tirado y lo más probable es que se quede en el hospital por ahora. Tiene una lesión grave y creo que es apropiado ir allí por respeto, desearle todo lo mejor y simplemente disculparte. Entonces se acercó a Jamal", contó.

El PSG derrotó por 2-0 al Bayern Múnich en los cuartos de final y se enfrentará ante el Real Madrid.